
Protokoll FS-Sitzung Japanologie: Montag, den 17.06.2019 

Anwesend: Oliver, Jona, Felix, Toni, Violetta, Kiyoshi, Torben, Sophie, Dominik, Helen, Elena, 
Claudia, Steffi H., Marie, Yu, Take, Veronika, Stephie, Isabell, Toni, Lukas


Sitzungsleitung: Kiyoshi 

Protokoll: Oliver

Beginn: 13:00 Uhr	 Ende: 13:50 Uhr


Tagesordnung: 
- Berichte

- Wahlen 

- Facebook

- Sonstiges


1. Berichte:

- Dominik Nachtrag zum StuRa:


- StuRa sucht eigentlich immer nach Leuten, die ein Amt übernehmen möchten

- Foodsharing (auch Nachhaltigkeit allg.) soll stärker von der Uni/ dem StuRa unterstützt 

werden (“Nachhaltigkeitsklausel”)

- Vielleicht kann man “irgendwann in der Zukunft”™ mal überlegen eine 

Bundesfachschaftentagung zu organisieren

- Es wird über die Herausgabe einer Zeitschrift für Gegenwartsliteratur nachgedacht


- CATS Filmabend: weniger Leute, als erwartet waren da: Plakate wurden ziemlich spät erst 
aufgehängt, aber insgesamt wurde das Format wohl gut aufgenommen

- Vielleicht sollte man die Veranstaltung Uni-weit bewerben


- Sommerfest-Treffen: Frage nach Veranstaltungsort noch ungeklährt, Aufgrund der erwarteten 
Menge an Menschen die kommen könnten, müsste die Veranstaltung auch bei der Stadt 
angemeldet werden, Ort-Vorschlag: Hinterhof/ Wiese bei der Campusbib Bergheim


2. Wahlen 
- Fachschaftsratswahlen


- Wahlhelfer-Schichten 11-16 Uhr (Juli 2.,3.,4.)


- Auszählung: Steffi, Toni

- Erneute Erinnerung an diejenigen, die sich aufstellen lassen wollen, das auch zu machen (!)

- Frist für Kandidatur: fünf Vorlesungstage vor dem ersten Wahltag (nächste Woche Dienstag 

25.06.)


Dienstag 2. Mittwoch 3. Donnerstag 4.

Felix, Stephie Felix, Isabell Steffi, Felix 11-13 Uhr

Marie, Take Violetta, Isabell Steffi, Toni 13-14 Uhr

Violetta, Take Violetta, Isabell Steffi, Toni 14-16 Uhr



- Auch wer gerade in Japan ist, kann kandidieren, da man auch eine Mail mit Scan der 
Dokumente an den StuRa senden kann


3. Facebook 
- Anfrage wegen eines Vortrags/ Workshops zu Kansai-ben, Gundam kam auf Facebook

- Wer Interesse hat, kann hin gehen; nähere Infos folgen


4. Sonstiges 
- Eventuell sollte darüber nachgedacht werden, am Anfang des Semesters einen Kalender 

verschiedener Events der CATS Fachschaften zu erarbeiten, damit Studierende einen besseren 
Überblick haben


- Hierzu müssten sich AK`s schon vor jedem Semester treffen

- Ein solcher Kalender sollte auch digital zur Verfügung stehen


- Eventuell kann nächsten Donnerstag 27. ein Hanasukai durchgeführt werden: hierüber wird 
noch nachgedacht


- Erinnerung an Fanjah Vortrag (siehe auch Mail, die über ZO Info kam, und Infomaterial im 
Institut)


- Buddy-Programm: Toni wird nächstes Semester nicht mehr da sein (Japan): wer Interesse 
daran hat, sich um das Buddy-Programm ab WS zu kümmern, kann sich bei Toni melden




Beschlussliste der Fachschaft für Japanologie: Montag, den 17.06.2019 

Anwesend: Oliver, Jona, Felix, Toni, Violetta, Kiyoshi, Torben, Sophie, Dominik, Helen, Elena, 
Claudia, Steffi H., Marie, Yu, Take, Veronika, Stephie, Isabell, Toni, Lukas


Sitzungsleitung: Toni, Kiyoshi

Protokoll: Oliver


	 	 Die Fachschaft der Japanologie beschliesst am Montag, den 17.06.2019: 
gar nichts. 


